

おかげさまで創業 51 年

ホット情報

2017.3 201号

まいのふるや

営業時間：平日 9:00～17:00
電話受付：月曜日～日曜日
9:00～18:00
電話 055-237-0704

<http://www.furuuya-gas.com>

古屋商店

ごあいさつ

みなさんがお過ごしですか。3月は卒業や異動など別れの月です。3月のことを弥生(やよい)と言いますが、「弥生(いやよい)」が語源だそうです。「弥(いや)」は、「いよいよ」ますますなどの意味があります。「生(おい)」は、「生い茂る」と使われるよう草木が芽吹くことを意味します。別れを経験して新しい環境や新たに何かを始める前の準備の時、いよいよ草木が芽吹く月です。今回で201目となるホット情報も弥生の月にふさわしく新たに皆様の心になにかが芽吹く情報紙でありたいと願っています。しばらくすれば桜が咲き、私たちを楽しませてくれることでしょう。桜で思い浮かぶ句があります。「散る桜 残る桜も 散る桜」時は人の都合など関係なく自然に流れていきます。今日一日があることに感謝して毎日を過ごしたいものです。

今回もご覧いただきありがとうございます。

住まいのふるや

3月に入り、卒業の季節に入ったのではないでしょか。私も昨年今頃は学生だったので思い出しました。特別「学校が好き！」と言うわけではなかったですが、やはり今まで馴染みのある居場所を去ることは少し切ないですよね。たくさんのSNSが普及しているので同級生がどのようにしているかなど知る機会は多いので、頑張っている事を知ると私も負けないように頑張ろうと思えます。さあ、今日も一日頑張りましょう。

先日、店頭にお支払いに来てくださったお客様が私が息子をおんぶしていることに気づかれ「店番もして、お母さんもして、お嫁さんもして大変だね」と声をかけてくださいました。そうなのです、結構大変なのです。そんな中、先日次男が体調を崩し入院となり5日間付き添う事態に。家族に協力してもらい何とか乗り切ることが出来ましたが、色んなことが滞ってしまいました。慌しい毎日ですが、家族皆元気に生活できることのありがたさを改めて感じている今日この頃です。

急がばまわれ

この言葉を聞いて思い出すのが「ウサギとカメ」の童話です。ウサギはよいスタートをきりますが途中で気を抜いてしまい、ゆっくりであっても諦めることなく歩み続けたカメに最後は負けてしまいます。目的を忘れずに継続するのは難しいということです。今日からやるぞと決意して始めたことであっても1週間もするとその決意が摇るぎ始め、1ヶ月もするとなれば必ず手を抜いてしまいます。目的を定め、確実に達成する為にはどんな努力が必要なのか、じっくりとプランを練り後は淡々と歩いていけばよいのです。勢いに任せて見切り発車をすれば後で軌道修正に時間がかかります。地道に歩んでいくことが一番の早道であることをこの言葉は教えてくれています。

問題が起きたことは問題ではない。それにどう対処するか、それによって皆さんの仕事も人生も変わっていく

鍵山秀三郎(日本を美しくする会相談役)